

## EXPRESSIONS DES ADJOINTS AUX VŒUX

Après l'intervention du maire Nicolas Maupetit, les adjoints se sont exprimés selon leur domaine de compétence.

Marie-Jeanne BENOIT a relaté différentes actions au sein de sa commission ENFANCE, JEUNESSE SCOLAIRE. Les 12 enfants du CME (Conseil Municipal des Enfants), 6 de chaque école, se retrouvent régulièrement pour élaborer leurs projets. L'opération ARGENT DE POCHE va permettre à quelques jeunes de 16 à 18 ans, d'effectuer des missions indemnisées. Le PASSEPORT DU CIVISME propose à des élèves huit missions de citoyenneté au sein de la commune. Le groupe scolaire Elie de Sayvre a obtenu le label ECO-ECOLE pour les démarches effectuées dans l'esprit de développement durable. M-J BENOIT a évoqué les travaux de réhabilitation à l'EHPAD du Bon Accueil qui devraient s'achever fin mars, et les actions du CCAS (Centre Communal d'Action Sociale) avec une attention particulière aux personnes en difficultés et aux personnes âgées.

Jean-Pierre TRICOIRE, a parlé plus spécialement de la communication, diffusée sur support papier (bulletin périodique et guide pratique) ou numérique site ([www.lachataigneraie.eu](http://www.lachataigneraie.eu)) et page facebook site officiel. La vie associative, avec ses 72 associations, est une force vive qui dynamise la commune. Elle soutient les activités associatives en leur apportant la logistique matérielle. Une date à réserver en 2019 : le mardi 8 avril pour une épreuve cycliste professionnelle sur les routes du Pays, avec départ et arrivée à La Châtaigneraie.

Michel PETIT, adjoint aux travaux, a fait le point sur les projets en cours et ceux de 2019. Au niveau de l'église, les fondations ont été renforcées et l'édifice stabilisé, avant le drainage en 2019 et la restauration du clocher en 2020. La rue de la Gare va être entièrement refaite, chaussée et réseaux. Une part importante du matériel et des véhicules a été renouvelée en 2018. Les services techniques assurent l'entretien de la voirie et des bâtiments communaux. L'espace de la gare va être aménagé en espaces loisirs et détente pour tous les âges.

Michel BIRONNEAU, adjoint au cadre de vie, a évoqué les bois des naissances avec des plantations en 2019. Le renouvellement des

illuminations commencé en 2018 se poursuivra la fin de cette année. Au cimetière, la commission a décidé d'aménager l'espace cinéraire au niveau des colonnes du colombarium et du jardin du souvenir.

Patrick DESLANDES anime la commission culture patrimoine et traditions. Il est revenu sur les nouveautés de l'année 2018 avec la réussite de la Folle soirée de juillet, l'exposition remarquable « L'enfer des poilus » à la salle Lionnet et le concert de Noël avec l'orchestre de Maillé qui a enchanté un nombreux public de plus de 500 personnes. L'exposition d'automne a été marquée par la réalisation de la fresque Félix Lionnet sur un mur de l'Office du Tourisme par l'artiste chataigneraiien Jean-Yves Jodeau. Et les projets ne manquent pas pour cette année 2019.

Les diverses interventions des maire et adjoints étaient illustrées par des diaporamas préparés par Claude Morin, délégué à la communication. A la fin de cette soirée, les grands évènements de 2018 ont été évoqués en images : inauguration du rond Point Roland Berland, passage du Tour de France et fête de l'Agriculture avec ses 45 000 visiteurs.

Une soirée bien appréciée qui s'est terminée dans la convivialité avec le partage de la galette traditionnelle.